

III.

Die Abenteuer
des
persischen Prinzen Firuz-Schah,

oder:

das Zauberpferd.

Erstes Kapitel.

In dem persischen Reiche ist der erste Tag des Frühlings zugleich auch der erste Tag des Jahres. Darum heißt er Newruz, das ist der neue Tag, und wird in Städten und Dörfern, in Palästen und Hütten mit großer Freude gefeiert, obgleich Mahomed dieses Fest nicht in seinem Gesetze verordnet hat. Es soll noch aus den ältesten Zeiten des Heidenthums herrühren.

Vor allem wurde dieser Tag immer in Schiras, der persischen Königsstadt, festlich begangen und Lustbarkeiten und Schauspiele aller Art lockten die Bewohner der benachbarten Städte und Dörfer dort zusammen. Auch fand sich eine Menge Ausländer jedesmal daselbst ein, die ihre Künste und Erfindungen vor dem Könige sehen ließen, der sie immer mit königlicher Freigebigkeit belohnte.